

Grupo VIII: «Edafología», don José Manuel Gandullo Gutiérrez.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 16 de septiembre de 1968. — El Director general, P. D., el Subdirector general de Enseñanza Superior, Javier Rubio.

Sr. Jefe de la Sección de Escuelas Técnicas Superiores.

RESOLUCION de la Universidad de La Laguna por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Física general» de la facultad de Ciencias de la citada Universidad.

Relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto adscrita a la enseñanza de «Física general» de la Facultad de Ciencias de esta Universidad de La Laguna, convocado por Orden ministerial de 25 de mayo de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 24 de junio), cuya relación se hace pública en el «Boletín Oficial del Estado», conforme se prescribe en el apartado tercero de la Orden de 31 de mayo de 1957.

Admitido: Don Arturo Hardisson de la Rosa.
Excluido: Ninguno.

La Laguna, 26 de agosto de 1968.—El Secretario general accidental, Antonio Riaño de Castro.—Visto bueno: El Rector, Jesús Hernández Perera.

RESOLUCION de la Universidad de La Laguna por la que se publica relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Química analítica» de la Facultad de Ciencias de la citada Universidad.

Relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto adscrita a la enseñanza de «Química analítica» de la Facultad de Ciencias de esta Universidad de La Laguna, convocado por Orden ministerial de 25 de mayo de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 25 de junio), cuya relación se hace pública en el «Boletín Oficial del Estado», conforme se prescribe en el apartado tercero de la Orden de 31 de mayo de 1957.

Admitido: Don Heraclio Torres González.
Excluido: Ninguno.

La Laguna, 26 de agosto de 1968.—El Secretario general, accidental, A. Riaño de Castro.—Visto bueno: El Rector, J. Hernández Perera.

RESOLUCION de la Universidad de Sevilla por la que se designan los Tribunales que han de juzgar el concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos que se citan, de la Facultad de Medicina de Cádiz, correspondiente a la citada Universidad.

Con esta fecha, el Rectorado de la Universidad, ha tenido a bien aprobar las siguientes propuestas de Tribunales que han de juzgar los ejercicios del concurso-oposición para cubrir en propiedad tres plazas de Profesores adjuntos, vacantes en la Facultad de Medicina de Cádiz, de esta Universidad, convocadas por Orden ministerial de 29 de febrero de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 22 de marzo).

«Anatomía descriptiva y topográfica y Técnica anatómica»
(Tercera y cuarta adjuntas)

Presidente: Don José Luis Martínez Rovira.
Vocal: Don Antonio López Rodríguez.

Secretario: Don César Aguirre Viani.
Suplente: Don José María Corral Saleta.

«Fisiología general y Bioquímica y Fisiología especial»
(Segunda adjunta)

Presidente: Don José Luis Martínez Rovira.
Vocal: Don José María Corral Saleta.
Secretario: Don José Laporte Salas.
Suplente: Don César Aguirre Viani.

Sevilla, 4 de septiembre de 1968.—El Secretario general, Julián Rodríguez Velasco.—Visto bueno: El Rector accidental, Juan Jiménez-Castellanos y Calvo-Rubio.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

ORDEN de 18 de septiembre de 1968 por la que se modifica la constitución del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios del concurso-oposición convocado para cubrir plazas vacantes en el Cuerpo Nacional Veterinario.

Ilmo. Sr.: Designado por Orden de este Departamento de 9 de mayo del año en curso el Tribunal que ha de juzgar los ejercicios del concurso-oposición convocado para cubrir plazas vacantes en el Cuerpo Nacional Veterinario:

Vista la propuesta de esa Dirección General para la sustitución del Vocal don Carlos Compañé Fernández, por su nombramiento para otro cargo, que le impide asistir a los ejercicios de las pruebas selectivas,

Este Ministerio, de acuerdo con la citada propuesta, ha acordado nombrar Vocal titular del Tribunal mencionado a don Benigno Rodríguez Rodríguez, que figura como suplente, pasando a ocupar la suplencia don Pedro Aljama Gutiérrez.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 18 de septiembre de 1968.

DIAZ-AMBRONA,

Ilmo. Sr. Director general de Ganadería.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Málaga referente al Tribunal calificador del concurso de méritos de carácter libre convocado para la provisión en propiedad de una plaza de Perito Industrial del Servicio de Aguas de esta Corporación.

No habiéndose podido constituir el Tribunal calificador del concurso de méritos de carácter libre para la provisión en propiedad de una plaza de Perito Industrial del Servicio de Aguas de esta Corporación, conforme a lo anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» número 162, del 6 de julio pasado, por haber excusado su asistencia el Presidente titular y el Presidente suplente, ambos por encontrarse fuera de la ciudad por razones ineludibles de su cargo, por el presente se hace saber que dicho Tribunal, por disposición del señor Presidente, se reunirá para resolver el concurso en el salón de sesiones de la Casa Capitular, a las diez horas del día 15 de octubre próximo.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo octavo del Decreto de 10 de mayo de 1957 y bases de la convocatoria.

Málaga, 16 de septiembre de 1968.—El Alcalde, Antonio Gutiérrez Mata.—5.087-A.